



Ciné-débat autour des jeux paralympiques

La pastorale des personnes handicapées propose un ciné-débat ouvert au plus grand nombre, animé par des personnes en situation de handicap avec un film qui nous prépare aux jeux paralympiques : " De Toutes nos forces "

Comme tous les adolescents, Julien rêve d'aventures et de sensations fortes. Mais lorsqu'on vit dans un fauteuil roulant, ces rêves là sont difficilement réalisables. Pour y parvenir, il met au défi son père de concourir avec lui au triathlon Ironman : une des épreuves sportives les plus difficiles qui soit. Autour d'eux, c'est toute une famille qui va se reconstruire pour tenter d'aller au bout de cet incroyable exploit.

Mot du réalisateur : J'ai voulu le film à la fois émouvant et surtout plein d'espoir...

PPH-Affiche Ciné/Débat-3février2024Télécharger

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 10/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/agenda/cine-debat-a-la-maison-diocesaine/>